

Ortsdurchfahrt freigegeben

Erster Bauabschnitt in Frichlkofen für 300 000 Euro saniert

Frchlkofen. (we) Der erste Teilabschnitt der Sanierung der Ortsdurchfahrt in Frichlkofen wurde am Montag für den Verkehr freigegeben. Landrat Heinrich Trapp und der Gemeinderat der Gemeinde Gottfrieding nahmen an dem feierlichen Akt teil.

Bürgermeister Gerald Rost freute sich Landrat Heinrich Trapp und fast den gesamten Gemeinderat der

Gemeinde Gottfrieding in Frichlkofen begrüßen zu können. Auch Ingenieur Dionys Stelzenberger und Kollegen, die die Planung der Bauarbeiten verantwortlich übernommen hatten, waren gekommen. In einer kurzen Ansprache erläuterte der Bürgermeister das Bauvorhaben an der früheren Kreisstraße. Es musste in mehrere Abschnitte aufgeteilt werden, um im Kostenrahmen des Haushaltes zu bleiben.

So wurden dieses Jahr die Brücken, die teilweise saniert werden müssen, ausgespart. Die Kurve und die Abzweigung in Richtung Unterweilnbach mussten aber dringend saniert werden, um bei weiteren Schäden noch höhere Kosten zu vermeiden. So sind bis jetzt 300 000 Euro verbaut worden, weitere 300 000 werden in den nächsten Jahren noch folgen. Im Gemeinderat wird noch entschieden, ob es Fahrbahnmarkierungen geben soll um einen Fuß- und Radweg abzutheilen und die Straße auch optisch etwas aufzuwerten. Bürgermeister Rost kam auch auf den Einsatz der Feuerwehren am Sonntag zu sprechen. Er dankte den Wehren, aber auch den Helfern aus der Bevölkerung, für ihren Einsatz. Selbst Kinder hatten Sandsäcke gefüllt.

Was die Fähigkeit der Wasserausgleichsbecken an der neuen Straße um Unterweilnbach herum angeht, zeigte sich der Bürgermeister nicht überzeugt. Waren doch alle Becken ostwärts der Straße trocken, das Wasser nahm einen anderen Weg. Hierüber müsse mit den zuständigen Stellen dringend gesprochen werden.



Landrat Heinrich Trapp, Bürgermeister Gerald Rost und Zweiter Bürgermeister Georg Schmidbauer durchschneiden das Band.